

Lampiran 1. Sinopsis Cerpen

1. Cerpen berjudul *Cewek Polos dan Cowok Mesum* merupakan cerpen yang menceritakan Kia dan Keno sebagai tokoh utama. Tokoh Kia dalam cerpen ini diceritakan sebagai siswa baru yang amat polos, belum memahami segala hal yang berhubungan dengan seksualitas. Berbeda dengan Kia, Keno sebagai tokoh utama laki-laki dalam cerpen ini diceritakan sebagai seorang Ketua Osis yang mesum. Hari pertama Kia Ospek menjadi awal perkenalannya dengan Keno. Kia yang terlambat datang saat Ospek menceritakan kepada seniornya bahwa ia tidak dibangunkan oleh ibunya. Kia juga menjelaskan alasan ibunya tidak membangunkannya karena ibunya lelah setelah berolahraga malam dengan ayahnya hingga beronde-ronde. Keno yang mengetahui kepolosan Kia memintanya datang ke ruang osis untuk diberikan hukuman. Ketika sampai di ruang osis Kia diberikan hukuman dengan mencium bibirnya. Sepulang sekolah Kia menceritakan kisahnya kepada ibunya dan ibunya malah senang mendengar cerita bahwa anaknya telah dicium oleh ketua osisnya. Kia akhirnya berpacaran dengan Keno atas persetujuan ibunya. Kia yang polos seringkali dicium dan dipeluk di depan siswa lain oleh Keno. Ibu Kia telah menyetujui hubungan mereka, ibu Kia sering meminta Keno untuk menginap di rumahnya dan tidur dengan anaknya. Cerpen ini secara eksplisit menyuguhkan adegan-adegan 'syur' yang seharusnya dilakukan oleh pasangan suami istri. Kia dan Keno yang sudah sering tidur bersama akhirnya menikah dan memiliki anak.
2. Cerpen berjudul *Heart Like Yours* merupakan cerpen tentang kisah remaja tentang cinta, masa SMA, dan persahabatan. Tokoh utama bernama Fera Zerir dan David Pradipta Caslavo. Cerpen ini menceritakan tentang persahabatan kedua tokoh utama yang telah terjalin sejak keduanya masih duduk dibangku SD. Persahabatan yang mereka jalani ternyata mengandung rasa cinta mendalam di antara keduanya. David, tokoh utama laki-laki dalam cerita ini sejak SMP telah mengungkapkan perasaannya pada Fera, akan tetapi Fera yang tahu bahwa David adalah siswa tampan di sekolah dan dikejar oleh banyak siswi merasa takut untuk menerima David karena Fera tahu sifat David yang selalu mempermainkan banyak perempuan. Hingga

pada saat mereka menginjak bangku SMA, akhirnya Fera mau menerima David menjadi kekasihnya. Akan tetapi sebuah peristiwa menimpa keduanya. Fera dan David mengalami kecelakaan mobil dan akhirnya harus terpisah selama delapan tahun. David yang pindah ke Jerman untuk menjalani pengobatan tidak pernah mau kembali ke Indonesia karena merasa terpukul oleh kematian Fera. Ketika David telah memantapkan diri untuk kembali ke Indonesia untuk mengurus bisnis ayahnya, ia bertemu dengan Fera, gadis yang amat ia cintai. Fera ternyata belum meninggal dan kini ia bekerja sebagai sekretaris di perusahaan David. Mereka akhirnya bersama kembali hingga mereka menikah.

3. Cerpen ketiga berjudul *Bad Girl* karya Aulialvn menceritakan tentang kehidupan Shila, gadis nakal yang tengah duduk di bangku kelas XI SMA. Shila yang selalu berani membuat onar di sekolah merupakan anak pemilik sekolah. Kepala sekolahnya adalah pamannya sendiri, guru-guru yang mengajar juga sebagian besar adalah sanak keluarganya. Ia adalah perokok yang sering bolos kelas untuk berkumpul di atap sekolah bersama kawan-kawannya untuk merokok bersama. Ia juga dikenal sering berganti-ganti warna rambut. Tidak ada yang berani padanya kecuali Cassie, musuh bebuyutannya di sekolah. Suatu hari seorang siswa baru memasuki kelasnya. Siswa baru tersebut bernama Alvaro Marcello, siswa tampan yang memiliki sorot mata menyenangkan. Sejak saat itu Varo dan Shila menjadi teman sebangku. Varo dengan terang terangan menyatakan perasaannya pada Shila, tapi Shila tidak mau mengakui bahwa ia pun memiliki perasaan yang sama pada kawan sebangkunya tersebut. Hingga akhirnya keduanya resmi berpacaran. Kebiasaan Shila mengecat dan berganti warna rambut membuatnya harus mengalami masalah kesehatan serius. Shila akhirnya menderita penyakit kanker otak stadium tiga yang membuatnya harus terus melakukan kemoterapi. Keadaan Shila yang sakit tidak membuat Varo meninggalkannya, Varo dan teman-temannya senantiasa menemani Shila untuk melakukan kemoterapi. Keluarga Shila akhirnya memutuskan membawa Shila untuk berobat ke Singapura. Selama masa pengobatannya, Varo selalu menunggu Shila hingga akhirnya ia kembali ke Indonesia.

Setelah kembalinya Shila, Varo dan Shila akhirnya bersatu kembali dan memutuskan untuk langsung menikah.

4. Cerita *Gafa is Mine* merupakan cerita karya penulis dengan nama pengguna Jenessa22. Cerita ini mengisahkan tentang Nafiza, seorang siswi SMA kelas XI yang tergila-gila pada kakak kelasnya yang bernama Gafaro Aldi Putra, seorang siswa yang digila-gilai oleh banyak siswi di sekolahnya. Setiap hari Fiza selalu membawakan makan siang untuk Gafa. Kemanapun Gafa pergi, Fiza akan senantiasa mengikutinya. Sikap Fiza yang selalu mengganggu Gafa membuat Gafa selalu membentak, mengusir, bahkan berkata kasar padanya. Hingga pada akhirnya Gafa marah besar dan membentak Fiza dengan kasar di depan teman-temannya. Kejadian itu membuat Fiza marah dan berhenti mendekati Gafa. Gafa yang setiap hari diganggu Fiza akhirnya merasakan hal yang berbeda pada dirinya. Ia merindukan sosok Fiza yang selalu hadir setiap harinya. Atas nasihat sahabat-sahabatnya akhirnya Gafa meminta maaf pada Fiza dan mengaku bahwa ia juga menyukai Fiza. Fiza yang berhasil berpacaran dengan Gafa akhirnya menjadi bulan-bulanan siswi lain di sekolahnya. Ia beberapa kali dibuli oleh siswi lain, akan tetapi karena dasar sifat Fiza yang pemberani, ia sama sekali tidak pernah takut diperlakukan buruk oleh kawan-kawannya. Suatu hari sepupu Gafa datang dan mengganggu hubungan di antara keduanya. Pertengkaran hebat terjadi dan mereka akhirnya memutuskan untuk mengakhiri hubungannya. Perpisahan mereka tidak berlangsung lama, walaupun hubungan mereka sangat ditentang oleh kakak Fiza, tetapi Gafa berhasil memenangkan hati kakak Fiza dan kembali memperbaiki hubungannya dengan Fiza. Mereka akhirnya bersama kembali hingga mereka memutuskan untuk menikah.
5. Cerita berjudul *My Sweet Alga* mengangkat kisah persahabatan antara Qila dan Alga yang telah terjalin sejak mereka kanak-kanak. Kedekatan persahabatan antara mereka berdua sudah dikenal oleh seluruh siswa di SMA Leman Internasional School. Alga yang merupakan siswa paling tampan dan kaya di sekolah membuatnya sangat dipuja oleh seluruh siswi di SMA tersebut. Banyak yang merasa iri pada Qila karena bisa sangat dekat dan akrab dengan Alga. Persahabatan yang terlalu dekat membuat mereka

saling mencintai, akan tetapi tidak ada yang menyadari perasaan masing-masing. Alga akan merasa cemburu jika Qila dekat dengan pria lain, begitupun sebaliknya. Kevin adalah salah satu pria yang menaruh perhatian pada Qila, hal ini membuat Alga sangat membenci Kevin. Salah satu teman Alga yang bernama Lara juga sangat menyukai Alga sehingga membuat Qila tidak suka jika melihat Lara terus mendekati Alga. Kedekatan Alga dan Qila dengan orang lain membuat keduanya saling cemburu dan saling membenci hingga lama-kelamaan persahabatan mereka menjadi renggang karena ulah Lara yang terus mendekati Alga. Alga menjauhi Qila dan memutuskan untuk menjalin hubungan dengan Lara. Lara yang menderita sakit kanker darah adalah anak yang kekurangan kasih sayang, hingga ia sangat mengharapkan kasih sayang dari Alga, lelaki yang sangat ia cintai. Alga yang masih saja menyukai Qila membuat Lara berbuat terlalu jauh hingga ia nekat merencanakan pembunuhan Qila dengan cara menabraknya. Akibat perbuatannya, Qila harus menghadapi masa koma di rumah sakit. Alga yang merasa bersalah pada Qila akhirnya selalu menangis dan menjaga Qila selama masa komanya. Pada akhirnya Lara akhirnya meninggal dunia dan Qila juga menjalani pengobatannya selama satu tahun di Paris. Alga yang selalu menunggu kedatangan Qila akhirnya dipersatukan kembali. Mereka saling menyatakan perasaan yang sejak lama mereka pendam. Suatu malam, saat pesta pernikahan Kakak Alga dan kekasihnya, Alga juga memberanikan diri untuk melamar Qila.

6. Cerita *Dia* karya NadiaNadia810 menceritakan kisah tokoh Raisya Annisa Prameswari, seorang gadis biasa yang sangat tergila-gila pada seorang lelaki tampan bernama Naufal Aldino Putra. Berbagai cara dilakukan Raisya agar dapat dekat dengan Naufal. Teman-teman Naufal yang melihat ketulusan Raisya padanya membujuknya agar mau menjadikan Raisya pacarnya. Naufal akhirnya menjadikan Raisya kekasihnya hanya untuk dijadikan pelarian setelah mengakhiri hubungan dengan kekasihnya. Ghifari Elvano sahabat lelaki Raisya yang mengetahui maksud jahat Naufal tentu selalu berusaha untuk menjaga dan menjauhkan Raisya dari Naufal. Raisya yang amat menyukai Naufal tetap bertahan walaupun selalu disakiti oleh Naufal.

Hingga suatu hari Naufal nyaris tertabrak mobil dan Raisyalah yang menyelamatkan hidupnya. Raisya kehilangan penglihatannya. Naufal yang tidak ingin memiliki kekasih cacat dengan tega meninggalkannya. Teman-teman sekolah Raisyapun sering membuli Raisya karena keadaannya. Saat Raisya disakiti dan tertekan Vanolah yang selalu membantu dan berada disisinya. Suatu hari Raisya mendapat donor mata dan akhirnya bisa melihat kembali. Ia mengakhiri hubungannya dengan Naufal dan menerima perasaan Vano.

7. Cerita berjudul *Putra, Putri, dan Perjodohan* karya Wulhand menceritakan tentang Putri Selly Lorenza seorang gadis bergaya kekanakan (Childish) yang hidup bersama keluarganya sederhana. Cerita ini juga mengangkat tokoh laki-laki bernama Putra Rey Marvel yang merupakan lelaki yang sangat terkenal karena tampan dan kaya raya. Putra dan Putri merupakan siswa dari sekolah yang sama. Mereka sama-sama kelas XII dan akan segera lulus sekolah. Keduanya dikenal tidak pernah akur di sekolah. Putra selalu saja terlibat masalah dengan Putri. Suatu hari keluarga Putra mengabarkan bahwa dirinya akan segera dijodohkan dengan seorang gadis cucu teman kakeknya. Perjodohan itu sudah diatur dalam sebuah surat wasiat yang kakeknya buat sebelum kakeknya meninggal. Putra yang sudah memiliki kekasih bernama Kate tentu saja tidak serta-merta menerima. Hingga akhirnya Putra mengetahui calon istrinya tidak lain adalah Putri, musuh bebuyutannya di sekolah. Putri yang berasal dari keluarga sederhana bersedia menerima perjodohan karena alasan ingin membantu perekonomian keluarganya. Ia tidak ingin melihat kedua orang tuanya terlilit utang. Sedangkan Putra terpaksa menikah dengan Putri atas desakan dari kedua orang tuanya. Sampai mereka akhirnya menikahpun, Kate dan Putra masih berhubungan. Hal tersebut membuat Putri selalu sakit hati dan tidak pernah bahagia hidup bersama Putra. Akan tetapi, kehadiran Devano kakak Putra, membuat Putri senang. Devanolah yang selalu menghibur dan membela Putri karena Devano sendiri menyukai Putri. Kedekatan antara Devano dan Putri membuat Putra cemburu dan merasa ia mulai mencintai

Putri. Akhirnya Putra dan Putri mulai mencintai sebagai sepasang suami dan istri dan Devano maupun Kate bisa melepaskan orang yang mereka cintai.

8. Cerita *A Fake Nerd* menceritakan tentang kisah Sonya seorang gadis kelas 2 SMA yang baru pindah dari Amerika ke Jakarta. Ia yang berasal dari keluarga kaya raya sering dimanfaatkan oleh teman-temannya sewaktu di Amerika dulu. Hal tersebut yang membuatnya memutuskan untuk mengubah penampilannya menjadi siswa cupu dan terlihat miskin agar mengetahui sikap teman-teman barunya padanya. Sebagian besar siswa tidak menyukai bahkan membulinya, kecuali Loretta yang ternyata adalah sahabatnya di Amerika dan juga pindah ke sekolah Sonya dan Dava, siswa tampan yang menjadi teman sebangkunya. Awalnya, Sonya sabar saja dibuli oleh teman sekolahnya, hal tersebut karena Loretta dan Dava sering membelanya. Hingga akhirnya dia memutuskan untuk mengembalikan penampilannya. Setelah mengetahui Sonya adalah gadis cantik dari keluarga kaya raya. Tidak ada yang berani mengganggunya lagi. Dava yang memang menyukai Sonya sejak pertama kali Sonya datang akhirnya menjadikan Sonya kekasihnya. Hubungan mereka makin baik hingga akhirnya mereka memutuskan untuk menikah.
9. Cerita *Sixteen* menceritakan kisah Aurelia Isabella Friz yang merupakan murid pindahan dari Gorontalo. Orang tuanya dipindah tugaskan di Jakarta hingga ia harus meninggalkan sahabatnya, Andika. Hari pertama Aurel sekolah menjadi hari paling memalukan baginya karena saat sampai di lapangan sekolah seorang siswa tampan dan *playboy* bernama Aldo tiba-tiba menciumnya di hadapan seluruh siswa sekolahnya. kejadian itu lantas diceritakan Aurel pada sahabatnya, Andika. Andika yang memang menyukai Aurel sejak lama menjadi emosi dan ingin menyusul Aurel ke Jakarta. Dengan dipindahtugaskannya ayah Andika ke Jakarta, Andika menyusul Aurel ke Jakarta. Sayangnya mereka tidak bersekolah di sekolah yang sama. Hubungan Aldo dan Aurel semakin baik dan Aurel memutuskan menerima Aldo menjadi pacarnya. Andika yang sakit hati mendengar kabar dari Aurel terus dihibur oleh Salsa, teman sebangku Andika. Mereka menjadi kian dekat dan saling menyukai. Kisah cinta Aldo dan Aurel tidak

berjalan lama. Hubungan mereka renggang karena gangguan orang ketiga bernama Bila, ditambah lagi dengan sikap *playboy* Aldo yang seenaknya memutuskan hubungan dengan Aurel dan langsung berpacaran dengan Bila. Aurel yang sakit hati ingin kembali pada sahabatnya, Andika. Sayangnya Andika kini sudah bersama dengan Salsa. Ia yang merasa sedih dan tertekan berkenalan dengan Dafa, seorang siswa pintar dari sekolahnya yang juga menyukai Aurel sejak pertama kali Aurel ke sekolah. Dafa lah yang menjadi teman ketika ia butuh seseorang untuk bercerita. Lima tahun berlalu, Aurel dan Dafa masih bersahabat. Aurel sama sekali tidak memiliki peraaan apapun pada Dafa karena Aurel masih sangat merindukan Aldo. Dafa yang sangat mencintai Aurel mengorbankan perasaannya dan mengatur pertemuan antara Aurel dan Aldo. Aurel dan Aldo masih sama-sama saling mencintai dan memutuskan untuk memperbaiki hubungan mereka.

10. Cerita *Tomboy Girl* menceritakan tentang tokoh Hanna yang merupakan gadis cantik kelas 12 di sebuah SMA di Jakarta. Hanna yang cantik nyatanya tidak pernah memperhatikan penampilannya. Dia dipanggil cewek tomboy karena sikapnya yang pemberani, kapten tim basket sekolah, anak karate, dan menjadi satu-satunya gadis dalam tim futsal sekolah. Meskipun memiliki perangai seperti laki-laki, dia tetap diidolakan oleh siswa di sekolahnya. Seorang siswa tampan bernama Hanif awalnya sama sekali tidak menyukai Hanna. Hanif sering terlibat masalah dengan Hanna hingga lama kelamaan mereka mulai saling menyukai. Hubungan mereka berlanjut sampai tahap berpacaran. Mereka adalah pasangan serasi dan banyak mendapat dukungan oleh siswa lain. Suatu hari siswa baru pindahan dari Bali datang dan mengusik hubungan keduanya. Zara si murid baru ternyata adalah sahabat Hanif sejak kecil. Zara sengaja membuat masalah dengan Hanna untuk memisahkan keduanya hingga hubungan antara Hanna dan Hanif mulai renggang. Zara yang mendekati Hanif ternyata memiliki modus untuk membalas dendam dengan membunuh Hanif. Keluarga Hanif telah menghancurkan keluarga Zara, perusahaan ayah Zara bangkrut karena ayah Hanif. Hanna yang tahu rencana Zara menolong Hanif saat Zara ingin menikam Hanif dengan pisau. Alhasil Hanna lah yang tertikam dan sempat

koma di rumah sakit. Hanif yang merasa bersama meminta maaf pada Hanna saat Hanna telah siuman. Sejak saat itu hubungan mereka kembali hingga tiga tahun berikutnya Hanif melamar Hanna tepat saat ulang tahun Hanna.

